



10 Pièces

465 m²

Réf. PR1-395

1 270 000 €

Tourtour

Maison à vendre (83690)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette belle villa moderne se trouve juste en dessous du village de Tourtour – l'un des plus beaux villages de France – et offre une vue panoramique sur le village. L'espace de vie de 334 m² est réparti sur trois étages. Au rez-de-chaussée : un grand hall d'entrée avec wc invités mène aux salons et salles à manger spacieux, qui ont une cheminée décorative éthanol les séparant. La cuisine entièrement équipée dispose de portes coulissantes donnant sur la piscine et la terrasse. Il y a une suite parentale, avec salle de douche et un dressing. Il y a aussi une grande cuisine d'été-salle à manger (49 ...

This lovely, modern villa sits just below the village of Tourtour – one of the most beautiful villages in France – and has panoramic views towards the village. The living space of 334 m² is set across three floors. On the ground floor: a large entry hall with guest wc leads into the spacious living and dining rooms, which have a decorative ethanol fireplace separating them. The fully equipped kitchen has sliding doors leading to the pool and the terrace. There is a master bedroom suite, with en-suite shower-room and a dressing room. There is also a large summer kitchen-dining room (49 m²) with ...

PROVENCE VERTE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

